

争点に
急浮上

北陸新幹線に2兆円より 子育て・若者への投資こそ



くらし丸ごと応援
ワクワク京都へ

口を開けば「財政が厳しい」という
今の市長さん。ところが、9兆円もか
かるリニア誘致、2兆円を超える北
陸新幹線の京都延伸には熱心や。

ボクは、市民の暮らしを本気で応
援する。そのことに腹を据えて取り
組んだら、その先にどんな豊かな京
都が実現するのか。ワクワクするや
ないですか。



福山和人
が語る

つなぐ京都2020は福山和人の訴えとマニフェストについて紹介しています。
2020年1月29日 No.1591 発行／つなぐ京都2020
〒604-8383 京都市中京区西ノ京小堀町2-4 電366-3365

2.2
福
来る!!

市民のくらし
丸ごと応援

福山和人

に期待
高まる



市長候補

ふくやま かずひと

無所属
弁護士

福山 和人

マニフェスト
を発表



地価高騰 観光公害 住民追い出し ホテル建設ラッシュ

もうけの

「観光公害」が争点に急浮上



外国や東京の資本のためにあるんやない

現市長の政策が「観光公害」を生み、地価高騰で若者が市外へ流出。「高くて市内に住めない」(1/23毎日新聞)
重大事態に。

京都をとり戻す
訪れて良しの
住んで良し

市長候補

福山 和人

の訴えに期待が高まっています

- 仁和寺前、植柳小跡地のホテルは白紙に
- まちを守り市民がうるおう良質な観光
- ホテル、民泊は総量規制。民泊は管理者常駐、住民合意を義務化
- 京都のまちなみと歴史・文化・景観を守る
- 観光客と住民のバス路線分離などによる混雑解消



今の市長

現職応援市議も「観光公害」に『市の腰は重かった』と対応の遅れを認め」と京都新聞は報道(1/21)。

- 仁和寺前ホテル建設計画は5000人の反対署名を無視してゴリ押し。植柳小跡地、二条城北、上七軒などでも建設計画。
- 市民の批判の高まりに「ホテルは遠慮していただく」と言い出したものの、具体策はなし。

元京都党の人

- 「仁和寺前のホテルはやむを得ない」と容認。
- 京都駅周辺開発、高さ規制緩和OK。
- 9兆円のリニアに賛成。

ホンマもんの
市民派候補



市民の
声